



EMPRESAS CMPC RECIBE EL PREMIO AL "DIRECTORIO DEL AÑO 2024" POR SU DESEMPEÑO EN SOSTENIBILIDAD

Empresas CMPC ganó el premio "Directorio del Año 2024", que entrega el Instituto de Directores de Chile (IdDC) a las organizaciones que "demuestran un esfuerzo sistemático" por cumplir con los estándares de sostenibilidad ambiental, social y gobernanza (ASG). Un jurado define la distinción tras revisar los antecedentes informados sobre esta materia por 164 compañías en sus memorias anuales.

Fadua Gajardo, directora ejecutiva del IdDC, destacó que CMPC "es un ejemplo de liderazgo y transparencia" y dijo que "no solo genera valor para sus accionistas, sino que beneficia a toda la sociedad". El directorio es encabezado por Luis Felipe Gazitúa e integrado además por Bernardo Larraín Matte (vicepresidente), Carmen Sfeir, Pablo Turner, Ximena Corbo, Jorge Marín, Bernardo Matte Izquierdo y Cecilia Facetti. Gazitúa remarcó el desempeño de la empresa, recordando su liderazgo en la industria de celulosa y su papel en el Dow Jones Sustainability Index.